

3. Internationales U9-Turnier um den Sparkassencup 2025

Am vergangenen Samstag durfte der ESC Vilshofen wieder zum Internationalen U9-Turnier an die Vils einladen. Bereits in den frühen Morgenstunden reisten die Teams aus nah und fern in das Vilshofener Eisstadion an. Sieben Mannschaften, 141 aktive Spielerinnen und Spieler, über 30 Personen im Trainer- und Betreuerstab, sowie unzählige Eltern und Familienangehörige, die dabei waren. Ab 08:30 Uhr duellierten sich die U9 Mannschaften von Deggendorfer SC und Red Bull Salzburg, beide Mannschaften waren bereits zum dritten Mal am Start, der EV Moosburg, der ESC Gebensbach, die Young Tigers aus Nürnberg, die Young Steels aus Linz und die Young Hawks aus Passau. Gespielt wurde im Modus Jeder gegen Jeden, bei einer Spielzeit pro Spiel von 25 Minuten. Bis in den späten Nachmittag hinein gaben die jungen Eishockeybegeisterten ihr Bestes. Den Turniersieg sicherte sich ungeschlagen das Team aus Salzburg, gefolgt vom Nachwuchs des Deggendorfer SC. Auf dem dritten Platz folgte der DEL Nachwuchs des Young Tigers Nürnberg. Auf den Plätzen vier bis acht reihten sich der ESC Gebensbach, die Young Steels Linz, der EV Moosburg und die Young Hawks aus Passau ein. In insgesamt 21 Turnierspielen wurden 169 Tore geschossen. Die Veranstaltung wurde über den Tag gesehen von einigen Hundert Zuschauern besucht und wurde von vielen lokalen Unternehmen unterstützt. Abgeschlossen wurde der Tag mit einer großen Siegerehrung bei der Ralf Schmid, Geschäftsstellenleiter und Namensgeber des Sparkassencups 2025, Roman Pulec, Regionalobmann der Region II des Bayerischen Eissportverbandes, sowie der 2. Vorstand des ESC Vilshofen Klaus Eckert allen für die Teilnahme dankten und die gespendeten Pokale und Urkunden an die Mannschaften übergaben.



Foto: Das Siegerteam des 3. International U9-Turnier, die Red Bulls aus Salzburg.
hinten von links: Ralf Schmid (1.v.l.) Klaus Eckert (2.v.l.), Roman Pulec (5.v.l.)